

30.4.



Kraillinger Ortsmitte: Bauarbeiten dem Zeitplan voraus

Die Neugestaltung der Kraillinger Margaretenstraße schreitet schnell voran – man ist dem Zeitplan sogar voraus. Der Stand der Arbeiten erlaubt einen früheren Baubeginn des zweiten Abschnitts, der eigentlich am 10. Mai be-

ginnen sollte. Die Arbeiten werden, wenn es die Witterung erlaubt, bereits kommende Woche am Mittwoch, 5. Mai, beginnen. Ab diesem Tag wird die Straßendecke vor den Hausnummern 53, 53a+b und 56 abgetragen,

und es beginnen die Straßenentwässerungsarbeiten. Zuvor werden die Fahrbahn und die Parkplätze des ersten Abschnitts fertiggestellt, ebenso die östlichen Gehwege vor dem „Tintenklecks“ und dem Friseur Monroe.

FOTO: RUTT